



5 Pièces

141 m²

Réf. 85347252

480 000 €

Solliès-Pont

Maison à vendre (83210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À Solliès-Pont, venez découvrir cette ravissante maison d'environ 141 m² implantée sur un terrain clos d'environ 316 m². Au rez-de-chaussée, un bel espace de vie de plus de 70 m² vous attend avec un salon, une salle à manger, une cuisine ouverte et WC séparé. Vous trouverez également une chambre avec salle d'eau. À l'étage, une suite parentale avec salle d'eau, WC et solarium privatif, ainsi que deux chambres dont une avec salle d'eau attenante. À l'extérieur, profitez d'une terrasse joliment aménagée sans vis-à-vis, d'une piscine sécurisée et d'un abri voiture. Visite virtuelle commentée sur ...

In Solliès-Pont, come and discover this delightful 141 m² house set in 316 m² of enclosed land. On the ground floor, a lovely living space of over 70 m² awaits you, with a lounge, dining room, open-plan kitchen and separate toilet. There is also a bedroom with en-suite shower room. Upstairs, there is a master suite with en-suite shower room, WC and solarium, plus two bedrooms, one of which has an en-suite shower room. Outside, you'll enjoy a beautifully landscaped terrace, a secure swimming pool and a carport. A virtual tour with commentary is available on request. South-facing and close to all ...

LUXURY BY BLUE

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

